

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO**, Diputada por A Coruña, y **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El 16 de febrero el Ministerio de Exteriores de Argelia, a través de un alto cargo, denunció la actitud que está llevando a cabo el Gobierno de España en la Unión Europea, ya que estaría presionando en la UE para obstaculizar la relación con Argelia.

- ¿Cuáles han sido los temas abordados por el ministro Albares con la Comisión Europea con relación a Argelia?
- ¿Qué mecanismos están poniendo a disposición de las empresas españolas que han dejado de exportar a Argelia debido la suspensión del Tratado de Amistad y Buena Vecindad?
- ¿Cuántos encuentros ha mantenido el Gobierno con estas empresas y a qué se ha comprometido con ellas?

Madrid, 22 de febrero de 2023



Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

  
LOS DIPUTADOS